
　

受付日 完了日 件　名　・　内　容 対　　　　　　　　　　　　　　　応 担当課

8月2日 8月18日 病児保育の利用料
病児保育の利用料について要望があり投函致しました。
沼津市の病児保育、病後児保育には利用料が1000-2000
円かかります。
一方、三島市、長泉町では利用料が無料です。
子供を保育園に預けて働いていますが、風邪をひく事が多
く、仕事の都合上利用したい時もありますが、利用料が高く
利用を躊躇します。
三島市、長泉町のように子育て世帯への経済的負担を軽
減できるよう、来年度予算時でも構いませんので、無料化
をご検討下さいますと幸いです。

　沼津市では民間保育施設２施設、企業主導型保育施設２施設で病児病後児保育が実施されてお
り、民間保育施設に対して事業費の一部を補助金として交付しています。
　利用料は各民間施設が設定していますが、より良い保育サービスを提供していく為に必要なもので
あり、応分の負担として考えております。
　引き続き、子育て世帯の負担を軽減するために様々な方法を検討してまいります。

子育て支援課

8月2日 8月26日 コロナ禍での子供たちの夏休みの過ごし方
他市町では、市民プール等で人数制限をしたり、ソーシャ
ルディスタンスを確保したうえで該当市在住の方のみが使
用できる様になっていますが、当然それらの施設で沼津市
民は使用できません。
沼津市は　温水プールが現在使用不可　また　民間のプー
ル施設も営業しておらず、　らららサンビーチも使用不可
。
学校でのプール授業もない現状で、夏休みの過ごし方につ
いて、
＜例＞ラララサンビーチを沼津市民にだけ開放するといっ
たような市民サービスはないのでしょうか？

　沼津市屋内温水プールは、令和３年３月31日で老朽化等のため閉館いたしましたが、代替措置と
して、近隣市町の屋内温水プールを利用する市民に対し、利用料金の一部を助成する助成券を交
付しております。対象施設は、静岡県富士水泳場、三島市民温水プール、伊豆の国市長岡温水プー
ル、清水町温水プールとなります。
　しかしながら、緊急事態宣言の発出等により、市民限定や利用停止などの制限が設けられており
ますので、ご利用の際には、各施設のホームページ等でご確認ください。
　なお、もう一つの市営温水プールとなる戸田Ｂ＆Ｇ海洋センターは、沼津市民限定および人数を制
限して営業しておりますので、ご利用検討ください。（電話０５５８－９４－３５０１）
　また、今夏のらららサンビーチについては、新型コロナウィルス感染拡大防止策を十分に講じるた
めの人員配置等の体制が確保できず、施設利用者の安全・安心が確保できないと判断したことか
ら、施設周辺地域への影響も考慮した上で、海水浴場を開設しないことといたしました。
　ご提案いただいた市民の方のみを対象とした施設の開放についても、沼津市内における新型コロ
ナウィルス感染が拡大傾向にあることから、難しい状況となっております。
　小中学校児童生徒の夏休みの過ごし方についても、新型コロナウイルスの感染拡大傾向を踏ま
え、日頃の手洗い、うがい、消毒に加え、不要不急の外出を控える等、各小中学校を通じて感染防
止対策のさらなる徹底を指導しております。
　市民の皆様にはご不便をおかけいたしますが、感染症拡大防止のため、ご理解、ご協力のほどよ
ろしくお願いいたします。

ウィズスポーツ課
水産海浜課
学校教育課

令和３年８月分「市民の声」一覧
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受付日 完了日 件　名　・　内　容 対　　　　　　　　　　　　　　　応 担当課

8月4日 8月24日 感染者増加中の二学期開始時期の対応
盆休み後、子供達の二学期の始業式頃に、更に感染者が増加す
ると考えられます。デルタ株は感染力がとても強い為心配です。
保育園や学校でクラスターも起きていますが、二学期開始時期に
もし沼津市内で感染者が増加していても通常通りの予定でしょう
か？
子供達の為にも主に登校に重要性のあるであろう、中学生や受験
生を除く、小学生の子供達は夏休みを延長して登校を見送ってい
ただきたいです。オンライン授業か、課題のプリントの郵送等での
対応希望です。
学校は解放していただければ自宅学習が困難な子供は感染する
リスクはありますが、親御さんの自己責任と判断での登校が可能
の選択ができたらなと思います。
通常通り開始するのであれば、集団登校の中止(歩道で間隔をつ
めないと危険な為距離が近い)、不織布マスクの装着、手洗いうが
い、換気や三密を避ける、保護者の学校への出入りを中止など、
デルタ株対策としてこれまで以上の感染対策を徹底していただき
たいと思います。

　保護者の皆様におかれましては、新型コロナウイルスの感染拡大状況に大変ご不安のことと存じ
ます。
　現在、感染状況の悪化を背景とした国の緊急事態宣言の静岡県への適用等、本市学校における
学びを継続する上で予断を許さない状況が続いております。
　このことから、児童生徒の安全確保のため、小中学校の夏休み期間を令和３年８月31日（火）まで
延長することといたしました。
　２学期の開始に際しても、マスク着用や手洗い、消毒の徹底、教室内における距離の確保をはじ
め、学校給食における配膳の過程の簡略化、グループワークや近距離で行う実験観察・合唱・運動
等、感染対策を講じてもなお感染リスクの高い学習活動の中止等、感染拡大防止のための対策をさ
らに徹底していくだけでなく、学校の実情に応じ、分散授業や１人１台端末を活用したオンライン学習
等を組み合わせることにより、学びを止めない取組を進めてまいります。学校給食についても、配膳
過程の簡略化を図るほか、喫食時には会食形式は採らず同一方向での黙食を徹底してまいります。
　なお、基礎疾患により感染時に症状が悪化する恐れがある場合等においては、申し出により、出席
停止とすることも可能であり、その際にもオンラインによる学習・ミーティング等を活用して学びの継
続を図ってまいります。

学校教育課

8月5日 8月20日 フェンシングの街
ただフェンシングの街にしてもインパクトがなさすぎます
知らなかった人多いと思います
アクマイザー3みたいなキャラクターなどを使った試みとか
すればラブライブ!みたいにオタクさん？観光も…
ちなみにアクマイザー3は一応フェンシングなんです

　本市では、2019年2月に日本フェンシング協会と全国初の包括連携協定を締結し、フェンシングの
地方拠点都市を目指した取組みを進めております。
　ご指摘のとおり、まずはフェンシングを知ってもらうことが重要であると考え、これまでに体験会の開
催や、プロモーション動画の制作・放映、市ＨＰやＳＮＳによる情報発信、学校や企業を訪問しての講
演等とあわせて、「ラブライブ！サンシャイン！！」とのコラボイラストを使用したポスター・看板・横断
幕の掲出、Ｊ３クラブのアスルクラロ沼津のホームゲームでのイベント開催など、出来るだけ多くの方
に触れて、知ってもらう機会の創出に努めてきております。
　今年６月には、駅前のＢｉVｉ沼津にフェンシング交流拠点施設「Ｆ３ＢＡＳＥ」を開設したことから、日
本代表をはじめとするフェンシング合宿の受入れや、施設の市民利用等にも力を入れていく予定で
す。
　先の東京オリンピックでは、本市で３回の合宿を行ってきたフェンシング男子エペ日本代表チーム
が団体金メダルを獲得されました。今後、フェンシングへの関心高まりが見込まれることから、こうし
た好機を逃すことなく、引き続き工夫をこらした普及策を展開してまいりますので、取組みへの応援を
宜しくお願いいたします。

ウィズスポーツ課
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受付日 完了日 件　名　・　内　容 対　　　　　　　　　　　　　　　応 担当課

8月13日 8月31日 任意のPTAに対し強制は時代錯誤
市内感染者の増加が目立ちます。
子供の学校内での対策として、二学期開始時期の延期
や、時差登校、リモート授業の選択制にしていただきたい
です。
また、保護者のPTA活動ですが、入退会が自由なボラン
ティアと存じますので、各知事のリモート会議方法を参考に
して対面は辞めて下さい。
対面会議はコロナ感染者が増加している中、各役員さん達
に対し、あまりにも理不尽であり、強制になりかねません。
リモートが不可能ならば、PTA役員の中から感染拡大の可
能性がある為理事会会議は中止して下さい。
また、今の自由に選べるこの時代に入退会届けさえも存在
しないPTAは時代錯誤なので廃止、解体して下さい。

　保護者の皆様におかれましては、新型コロナウイルスの感染拡大状況に大変ご不安のことと存じます。
　現在、感染状況の悪化を背景とした国の緊急事態宣言の静岡県への適用等、本市学校における学びを継続す
る上で予断を許さない状況が続いております。
　このことから、児童生徒の安全確保のため、小中学校の夏休み期間を令和３年８月31日（火）まで延長すること
といたしました。
　２学期の開始に際しても、マスク着用や手洗い、消毒の徹底、教室内における距離の確保をはじめ、学校給食
における配膳の過程の簡略化、グループワークや近距離で行う実験観察・合唱・運動等、感染対策を講じてもな
お感染リスクの高い学習活動の中止等、感染拡大防止のための対策をさらに徹底していくだけでなく、学校の実
情に応じ、分散授業や１人１台端末を活用したオンライン学習等を組み合わせることにより、学びを止めない取組
を進めてまいります。
　なお、基礎疾患により感染時に症状が悪化する恐れがある場合等においては、申し出により、出席停止とする
ことも可能であり、その際にもオンラインによる学習・ミーティング等を活用して学びの継続を図ってまいります。
（学校教育課）

　コロナ禍におけるPTA活動について、大変ご不安のことと存じます。過日開催された沼津市PTA連絡協議会の
単位PTA会長会において、生涯学習課担当職員より、会合や活動の際には新しい生活様式をとり入れた感染症
対策を検討するよう依頼いたしました。
　また、いただいたご意見は、単位PTAをとりまとめる沼津市PTA連絡協議会の事務局に伝え、時代や社会の変
化に応じたPTA活動のあり方について、引き続き考えていただくよう、依頼してまいります。
（生涯学習課）

生涯学習課
学校教育課

8月16日 8月26日 葬祭業務
現在、生活保護受給者が亡くなられた際に火葬業務を委
託している葬祭業者が何社かあるかと存じますが、随意契
約であるにも関わらず明らかに一社のみに偏った委託状
況になっております。様々な事情があるかと思いますが、
公共の立場からの委託である以上ある程度平等に振り分
けるのが当然かと思います。現状の偏りの原因、及び今後
の方針等ご回答をお願い致します。

生活保護受給中の方がお亡くなりになった際、ご遺族や施設の長等が葬祭業者を選定して葬儀を執
り行っております。
このうち、遺留金品等で葬祭費用を賄えない場合、生活保護法に基づく葬祭扶助として基準額の範
囲内で火葬料等を給付しております。
その際に、ご遺族等から、基準額の範囲内で対応可能な葬祭業者について、市に問い合わせが
あった場合、これまでに実績のある複数の業者をご紹介しております。
今後も、ご遺族等の様々な意向に応じ、葬祭扶助に伴う必要な情報提供に引き続き努めてまいりま
す。

社会福祉課
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受付日 完了日 件　名　・　内　容 対　　　　　　　　　　　　　　　応 担当課

8月17日 8月31日 学校の夏休み明け
最近、沼津市のコロナ感染者数が増え続けています。
静岡県に緊急事態宣言も出されるようです。
全国で夏休みの延長や部活動の中止などが報道されてい
ますが、沼津市は夏休み明けの学校や部活動について、
どのような方針を考えていますか？
特に部活動は、感染対策をしていると言っておきながら、
実際は誰もマスクをしていないと息子から聞いていますの
で、とても心配です。
どうか子供の命を最優先に、早めの対応をお願いします。

　保護者の皆様におかれましては、新型コロナウイルスの感染拡大状況に大変ご不安のことと存じ
ます。
　現在、感染状況の悪化を背景とした国の緊急事態宣言の静岡県への適用等、本市学校における
学びを継続する上で予断を許さない状況が続いております。
　このことから、児童生徒の安全確保のため、小中学校の夏休み期間を令和３年８月31日（火）まで
延長することといたしました。
　２学期の開始に際しても、マスク着用や手洗い、消毒の徹底、教室内における距離の確保をはじ
め、学校給食における配膳の過程の簡略化、グループワークや近距離で行う実験観察・合唱・運動
等、感染対策を講じてもなお感染リスクの高い学習活動の中止等、感染拡大防止のための対策をさ
らに徹底していくだけでなく、学校の実情に応じ、分散授業や１人１台端末を活用したオンライン学習
等を組み合わせることにより、学びを止めない取組を進めてまいります。学校給食についても、配膳
過程の簡略化を図るほか、喫食時には会食形式は採らず同一方向での黙食を徹底してまいります。
また部活動についても、緊急事態宣言下においては、中止といたしております。
　なお、基礎疾患により感染時に症状が悪化する恐れがある場合等においては、申し出により、出席
停止とすることも可能であり、その際にもオンラインによる学習・ミーティング等を活用して学びの継
続を図ってまいります。
　教室内での個人机でのパーテーションの設置やフェイスガードの使用についても、個人でご用意い
ただく形となりますが、可能と考えますので、希望される場合には学校にお問い合わせください。

学校教育課

8月18日 9月3日 ふるさと納税の返礼品
貴市へふるさと納税を行い、返礼品を受け取った者です。
その返礼品について是非調べて頂きたい事がありご連絡差し上げ
ました。
返礼品は、「沼津我入道漁協 とろける脂！濃厚な旨味 本マグロ
大トロ 1kg」と銘打った品物でした。
ところが届いた品物を食したところ、本マグロとは程遠い、脂ギトギ
トで臭みのある魚でした。
いくら本マグロを常食していないとは言え、マグロでない事は分か
ります。
私もふるさと納税を始めて7年になりますが、こんな粗悪な返礼品
は初めてです。
これは貴市の沽券にも関わる事態だと思います。
是非、調査して頂き、納得いく回答をお願いします。

　この度は、本市に貴重なご寄附をいただいたにも関わらず、ご不快な思いをさせてしまいましたこ
と、深くお詫び申し上げます。
　本返礼品を出品した事業者に状況を確認しましたところ、日頃から万全を期して管理しておりました
が、製品確認に一部不備が生じてしまったことを確認いたしました。
　本市としましてもこのことを重く受け止め、出品事業者に厳重注意を行うとともに、管理体制の再点
検を指導いたしました。また、全事業者に対しても改めて指導を行い、再発防止に努めてまいりま
す。
　今後とも引き続き本市に対するご支援をよろしくお願い申し上げます。

観光戦略課
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受付日 完了日 件　名　・　内　容 対　　　　　　　　　　　　　　　応 担当課

8月19日 9月7日 犬の散歩について
犬の散歩時にウンチを持ち帰るのは当たり前になってきて
いますが、オシッコの処理が全くできていません！自宅の
屏にオシッコかけて水もかけずに去っていきます！水を持
参していない飼い主がほとんどです！本当に迷惑してま
す！私も市民税払ってます！罰して下さい！

　以前に比べて犬の飼い主のマナー向上により散歩時でのフンの放置は減っているものの、ご指摘
のとおり、散歩時に水を携帯しフンや尿の汚れを流さないなど、いまだ個人のモラルの向上に努めて
いく必要がある状況です。市では、県東部保健所と連携し、犬の飼い主に向け、集合注射会場等で
の飼い方指導を実施しており、その際に犬の散歩時のフンの持ち帰りやペットボトル等に水を携帯し
てフンや尿の汚れを流すように啓発しております。また、沼津市飼い犬条例では、「飼い犬に公共の
場所及び他人の土地、物件等を汚損させ、又は公衆に迷惑をかけさせないこと。」という規定があ
り、これに違反した飼い主が特定できた場合には、直接飼い主を指導していますので、マナーに反し
た飼い主が判明していましたらクリーンセンター管理課までご連絡ください。また、犬の飼い主のマ
ナー向上を地域の課題として捉えていただき、自治会長等を通じ「ペットを飼うときのマナー」につい
ての組回覧文章を配布することもできます。今後も、市として犬の飼い主のモラルの向上に向けた周
知・啓発活動に取り組んでまいります。

クリーンセンター管理課

8月20日 8月26日 新学期の小学校の対応について
今日 来週からの沼津市立小学校の新学期の対応が発表されまし
た。読む限り、特段今までと変わらずの対応と見受けます。今 子
供達を守れるのはしっかりとした感染対策ではないでしょうか。 夏
休み 沢山我慢をして過ごしました。でも こんなに感染拡大してい
ます。
今こそ 生徒全員のChromebookを使ったオンライン授業。そして分
散登校が必要ではないでしょうか。
学びを止めないことはわかりますが、
命の選択が迫られるような感染拡大なのに
配慮が足りなさ過ぎます。
いつからでも学ぶことはできます。
でも命は1つしかありません。
どうか 沼津市の教育機関の感染対策を
強化してください。
不安で仕方ありません。
私の周りの保護者も皆同じ意見です。
正直 今の方針では登校させたくありません。

　保護者の皆様におかれましては、新型コロナウイルスの感染拡大状況に大変ご不安のことと存じ
ます。
　現在、感染状況の悪化を背景とした国の緊急事態宣言の静岡県への適用等、本市学校における
学びを継続する上で予断を許さない状況が続いております。
　このことから、児童生徒の安全確保のため、小中学校の夏休み期間を令和３年８月31日（火）まで
延長することといたしました。
　２学期の開始に際しても、マスク着用や手洗い、消毒の徹底、教室内における距離の確保をはじ
め、学校給食における配膳の過程の簡略化、グループワークや近距離で行う実験観察・合唱・運動
等、感染対策を講じてもなお感染リスクの高い学習活動の中止等、感染拡大防止のための対策をさ
らに徹底していくだけでなく、学校の実情に応じ、分散授業や１人１台端末を活用したオンライン学習
等を組み合わせることにより、学びを止めない取組を進めてまいります。学校給食についても、配膳
過程の簡略化を図るほか、喫食時には会食形式は採らず同一方向での黙食を徹底してまいります。
　なお、基礎疾患により感染時に症状が悪化する恐れがある場合等においては、申し出により、出席
停止とすることも可能であり、その際にもオンラインによる学習・ミーティング等を活用して学びの継
続を図ってまいります。

学校教育課

5



受付日 完了日 件　名　・　内　容 対　　　　　　　　　　　　　　　応 担当課

8月20日 9月3日 緊急事態宣言中の学校登校
コロナウイルスが昨年より猛威を奮っている中、通常通り２
４日から登校させるのは不安です。
昨年のように分散登校、オンライン授業をした方がいいの
ではないでしょうか？
もし学校でクラスターが出た場合、どうするのか教えてほし
いです。
また幼稚園は義務教育ではないのに、通常通り開園する
のもおかしいのではと思います。

　保護者の皆様におかれましては、新型コロナウイルスの感染拡大状況に大変ご不安のことと存じます。
　現在、感染状況の悪化を背景とした国の緊急事態宣言の静岡県への適用等、本市学校における学びを継続す
る上で予断を許さない状況が続いております。
　このことから、児童生徒の安全確保のため、小中学校の夏休み期間を令和３年８月31日（火）まで延長すること
といたしました。
　２学期の開始に際しても、マスク着用や手洗い、消毒の徹底、教室内における距離の確保をはじめ、学校給食
における配膳の過程の簡略化、グループワークや近距離で行う実験観察・合唱・運動等、感染対策を講じてもな
お感染リスクの高い学習活動の中止等、感染拡大防止のための対策をさらに徹底していくだけでなく、学校の実
情に応じ、分散授業や１人１台端末を活用したオンライン学習等を組み合わせることにより、学びを止めない取組
を進めてまいります。学校給食についても、配膳過程の簡略化を図るほか、喫食時には会食形式は採らず同一
方向での黙食を徹底してまいります。
　なお、基礎疾患により感染時に症状が悪化する恐れがある場合等においては、申し出により、出席停止とする
ことも可能であり、その際にもオンラインによる学習・ミーティング等を活用して学びの継続を図ってまいります。
（学校教育課）

　このたびは、緊急事態宣言中の幼稚園の通園への貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。
　沼津市の公立幼稚園では小学校、中学校の夏季休業期間延長に合わせ、公立幼稚園も８月31日まで夏休みを
延長しております。
　また、今後につきましても、新型コロナウイルス感染症を防止するため、最新情報に注視しつつ、密の回避、マ
スクの着用や手洗いの励行等を徹底してまいります。
（子育て支援課）

学校教育課
子育て支援課

8月23日 8月31日 教育委員会の信念の無さ、朝令暮改
たぶんものすごい意見が殺到してると思いますけど。たった１日で
通常授業→夏休み延長のへの方針転換、どうかしてませんか？
例えば週末に市内の感染者が50人を超えるとか異常事態になり、
週明けに方針転換するならまだわかりますが、昨日と今日で何が
変わったのですか？声の大きい人の猛反対にでもあったのです
か？反対の声は百も承知で通常授業を決定したはず、なのにこん
な重大なことを１日で180度変えるって、保護者、市民をばかにして
ませんか？こんな分かりやすい朝令暮改、こどもにこの四字熟語
の意味はこのことだよと教えます。もはや何を信じてよいか分から
なくなります。しかも余計頭に来たのは、通知メールで「先日、…お
知らせしましたが」って、先日ではなくて昨日でしょ！！！！！そう
いう変なごまかしやめてもらいたいです。完全に市民の感情を逆な
でしてます。
意見の公表は完全に同意します。方針転換の理由を明らかにして
ください。私は通常授業という最初の判断は間違ってなかったと思
います。教育委員会も大変だと思うので、こんなお仕事増やしたく
なかったけれど、今回ばかりは我慢できませんでした。多くの保護
者の意見だと思います。

　保護者の皆様におかれましては、学校の夏休み期間について、大変ご迷惑とご心配をおかけして
おります。
　本市小中学校にいては、感染状況の悪化を背景とした国の緊急事態宣言の静岡県への適用等が
なされる中、感染防止対策の徹底等を前提に、8月24日（火）からの２学期の開始を予定しておりまし
たが、市内における感染状況が高止まりしている状況を踏まえ、夏休み期間の終了直前に期間延長
を行った場合の児童生徒及び保護者のご負担を考慮しつつ、児童生徒の安全確保を図ること、その
期間にオンライン学習等を確実にできるように準備を行うため、小中学校の夏休み期間を令和３年８
月31日（火）まで延長することを決定し、保護者の皆様にお知らせいたしました。
　２学期の開始に際しても、マスク着用や手洗い、消毒の徹底、教室内における距離の確保をはじ
め、学校給食における配膳の過程の簡略化、グループワークや近距離で行う実験観察・合唱・運動
等、感染対策を講じてもなお感染リスクの高い学習活動の中止等、感染拡大防止のための対策をさ
らに徹底していくだけでなく、学校の実情に応じ、分散授業や１人１台端末を活用したオンライン学習
等を組み合わせることにより、学びを止めない取組を進めてまいります。学校給食についても、配膳
過程の簡略化を図るほか、喫食時には会食形式は採らず同一方向での黙食を徹底してまいります。
　なお、基礎疾患により感染時に症状が悪化する恐れがある場合等においては、申し出により、出席
停止とすることも可能であり、その際にもオンラインによる学習・ミーティング等を活用して学びの継
続を図ってまいります。

学校教育課
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受付日 完了日 件　名　・　内　容 対　　　　　　　　　　　　　　　応 担当課

8月25日 9月3日 子供のマスク
布、ウレタンマスクの禁止、不織布マスクを子供の保護者
へ指定してください。布マスクや、ウレタンマスクは、ただの
飾りであり、保護カバーです。ウイルスが隙間から出てくる
ので感染拡大します。 医学的科学的にも分かっています。
本来感染者が他人へ移さないためにマスクをするので、感
染してる恐れがある人がきちんとした不織布マスクを装着
出来ていないと意味がありません。他県の教育委員会は
保護者へ不織布マスクの指定を指導してます。

　保護者の皆様におかれましては、静岡県に対して緊急事態宣言が適用される中、新型コロナウイ
ルスの感染状況に大変御心配のことと存じます。
　本市小中学校においては、市内における感染状況が高止まりしている状況を踏まえ、夏休み期間
の終了直前に期間延長を行った場合の児童生徒及び保護者のご負担を考慮しつつ、児童生徒の安
全確保を図ること、その期間にオンライン学習等を確実にできるように準備を行うため、小中学校の
夏休み期間を令和３年８月31日（火）まで延長することを決定し、保護者の皆様にお知らせいたしまし
た。
　マスク着用は、２学期開始の前提となる感染防止対策の一つとして、大変重要であると考えており
ます。
　そのため、身体的距離が十分とれないときや換気が不十分と思われる場所ではマスク着用を原則
とした上で、正しい方法でマスクを着用するよう指導を徹底するだけでなく、一般的なマスクでは、不
織布マスクが最も高い効果を持ち、次に布マスク、その次にウレタンマスクの順に効果があるとされ
ていることを踏まえた情報提供を保護者向けに実施していくことにより、感染防止対策を徹底してま
いります。

学校教育課

8月25日 9月3日 休校
学校がお休みになると、その間の授業がストップします。
しかしながら塾では学びが続けられており、塾へ行ってい
る子供と、そうでない子供の格差が、広がる一方です。
平常時にも格差が存在しますが、休校になると、学校の授
業だけが便りの生徒は、完全に置き去りになります。
去年受験生だった我が家の子供は、それまで塾には通わ
ないでいましたが、昨年の三か月の休校後、塾で勉強を続
けていたお子さん達との格差に愕然とし、急ぎ塾へ入れさ
せざるを得ませんでした。
家計への負担は相当なものでした。
本来、義務教育の勉強は、学校で教えて頂くものだと思い
ます。
決して昨年のような事態にならぬよう、早急な学校の再開
を願います。
子供たちの学びを、止めないでください。

　保護者の皆様におかれましては、学校の夏休み期間について、大変ご迷惑とご心配をおかけして
おります。
　本市小中学校にいては、感染状況の悪化を背景とした国の緊急事態宣言の静岡県への適用等が
なされる中、感染防止対策の徹底等を前提に、8月24日（火）からの２学期の開始を予定しておりまし
たが、市内における感染状況が高止まりしている状況を踏まえ、夏休み期間の終了直前に期間延長
を行った場合の児童生徒及び保護者のご負担を考慮しつつ、児童生徒の安全確保を図ること、その
期間にオンライン学習等を確実にできるように準備を行うため、小中学校の夏休み期間を令和３年８
月31日（火）まで延長することを決定し、保護者の皆様にお知らせいたしました。
　これまでも教職員への先行接種等に努めてまいりましたが、２学期の開始に際しては、マスク着用
や手洗い、消毒の徹底、教室内における距離の確保をはじめ、学校給食における配膳の過程の簡
略化、グループワークや近距離で行う実験観察・合唱・運動等、感染対策を講じてもなお感染リスク
の高い学習活動の中止等、感染拡大防止のための対策をさらに徹底していくだけでなく、学校の実
情に応じ、分散授業や１人１台端末を活用したオンライン学習等を組み合わせることにより、休校等
による学力格差が生じることを防ぐ「学びを止めない取組」を進めてまいります。
　なお、９月１日からの２学期開始にあたり、オンライン学習支援の準備や感染防止対策の構築によ
り、原則として開始延期は考えておりませんが、今後の状況により、学校の実情に応じて個別に対応
してまいりますので、ご理解の程よろしくお願いします。

学校教育課
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受付日 完了日 件　名　・　内　容 対　　　　　　　　　　　　　　　応 担当課

8月31日 9月21日 市立図書館の子供向けアニメDVDを増やして下さい
コロナ禍、豪雨、猛暑の日々、子供を遊ばせる場所にとても悩んで
います。図書館でDVDを借りることができ、とても助かっています。
しかし、枚数が少なく古いものが中心です。未だにVHSのビデオが
広く面積を占めていますが、借りる方は少ないのではないでしょう
か？
ぜひとも、子供向けのDVD、アニメのDVDをもっとたくさん増やして
頂きたいです。

<希望>
ポケットモンスター、シンカリオン、トミカ、ギカントサウルス、パウパ
トロール、アニア、クレヨンしんちゃん、妖怪ウォッチ、ひつじの
ショーン、宮崎駿ジブリのアニメ映画、ディズニー映画、幼児にも分
かりやすい体のしくみ、地球や宇宙について勉強できるアニメ

４才男児の好みなので、偏りがあるかもしれませんが、図書館で
はリクエストを受け付けていないので、よろしくお願いいたします。

　図書館では、視聴覚資料を、選定基準に基づき計画的に購入しており、民間のDVDレンタル事業者と競合する
ことがないよう、通常、発売から３年が経過したものを選定しています。
　また、公立図書館は、市販されているすべての視聴覚資料を購入できるわけではなく、著作権者や、発売元が
図書館用に許諾した作品のみ購入できることとなっています。
　今回、ご希望の「ポケットモンスター」、「シンカリオン」、「トミカ」、「ギカントサウルス」、「パウパトロール」、「アニ
ア」、「クレヨンしんちゃん」については、図書館用のDVDの販売がなく、購入することができません。
　なお、「ひつじのショーン」、「宮崎駿ジブリのアニメ映画」、「ディズニー映画」については、多数の所蔵がありま
すので、ご利用ください。貸出中の場合は、図書館HPから予約ができますのでご利用ください。また、「妖怪ウォッ
チ」、幼児にも分かりやすい体のしくみ、地球や宇宙について勉強できるアニメについては、今後、購入する際の
参考にさせていただきます。
　なお、VHSのビデオを含む配架棚のレイアウト等については、今後、見直しを行っていきたいと考えております。
　これからも、市民の皆様のご意見を伺いながら、親しみやすい図書館を目指してまいりますので、よろしくお願い
します。

図書館
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